

Region: Ganz neuer Auftritt im Internet

Modernisierung | Leaderprojekt: Homepages erleben eine Verjüngungskur.

BUCKLIGE WELT | In neuem Design präsentiert sich der Internetauftritt der 32 Bucklige Welt-Wechselland-Gemeinden. Vorreiter sind Lichtenegg, Hollenthon, Hochneukirchen, Warth und Bad Schönau, ihre Homepages sind bereits erneuert. Der Startschuss fiel vor Monaten im Leaderbüro in Ransdorf. Thomas Höllriegel („Gemdat“ Niederösterreich), Regionsobmann Fritz Trimmel samt Mitarbeitern, Werbefachmann Reinhard Lackner (Hochneukirchen) sowie Vertreter der Gemeinden suchten Verbesserungen. Um als Leaderprojekt gefördert zu werden, galt es, barrierefreier und jugendfreundlicher sowie bedürfnisgerechter zu werden. Das Ergebnis: ein automatisch den jeweiligen Bildschirmen angepasstes Format und eine optimal auch auf Tablets und Smartphones nutzbare Oberfläche. Die Starterseite orientiert sich an bisherigen Suchgewohnheiten der Nutzer: „Die am öftesten angetippte Seite betraf das kulinarische Angebot der Buckligen Welt und hier besonders die Mostheurigen“, so das Regionsbüro. Danach kommen die Veranstaltungen. Die Arbeitsgruppe freut sich über Rückmeldungen zur Neuerung.